

Den Planet Erde erleben

Benefiz Heidi und Bruno Kaufmann zeigen am 8. März ihre Live-Reportage.

Aalen. Das Bergsteiger- und Abenteuererpaar Heidi und Bruno Kaufmann zeigt am Freitag, 8. März, im Aalener „Kubaa“ eine Live-Reportage aus sechs Kontinenten der Erde. Der Erlös kommt in voller Höhe dem Verein „Govinda“ zugute, für Mädchen in Nepal bei ihrer Ausbildung unterstützt.

Packende Fotos aus sechs Kontinenten dieser Erde. Knapp 800 Bilder, professionell präsentiert und live kommentiert. Porträts von Menschen aus Naturvölkern und grandiose Landschaftsszenen – das erwartet Besucher, die am Freitag, 8. März, zu einer Veranstaltung des Vereins Govinda in den Aalener Kulturbahnhof gehen. Beginn ist 19.30 Uhr.

Berührende Liebeserklärung

„Erde, Planet der Menschen“ nennen Heidi und Bruno Kaufmann diese Live-Reportage. Sie ist einerseits die Quintessenz ihrer Reisen der vergangenen zehn Jahre, andererseits „eine berührende Liebeserklärung an unseren Planeten“, wie sie sagen. Das Paar nimmt die Gäste mit in die Polargebiete, in die Wüsten, die Dschungel, auf die Ozeane und die Berge. Sie begegnen an abgelegenen Orten Angehörigen von Naturvölkern. Sie zeigen spannende Natur, befassen sich aber auch mit Erdgeschichte, Klimawandel oder dem Umgang mit Trinkwasser.

Info: Der Einlass ist ab 19 Uhr, los geht es um 19.30 Uhr im Kulturbahnhof Aalen. Der Eintritt kostet zwölf, ermäßigt sechs Euro.